



Petugas Lapas Kelas IIA Purwokerto Ikuti Apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H / 2024 M

Narsono Son - PURWOKERTO.KAMPAI.ID

Apr 16, 2024 - 23:22



PURWOKERTO - Petugas Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Purwokerto mengikuti secara virtual Apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H / 2024 M di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham)

Republik Indonesia bertempat di Aula Naraya pada Selasa (16/04/2024).

Apel Pegawai dan Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H / 2024 M ini digelar secara terpusat di Lapangan Upacara Kemenkumham Republik Indonesia.



Bertindak sebagai pembina Apel Plh. Sekertaris Jenderal Kemenkumham Republik Indonesia, Mien Usihen, dalam sambutannya mengajak seluruh jajaran di lingkungan Kemenkumham untuk segera melaksanakan akselerasi pelaksanaan program kegiatan dan pengadaan sesuai dengan rencana kerja yang telah disusun tahun 2024 dan tingkatkan kedisiplinan dalam melaksanakan rencana kerja yang dimaksud.

"Lakukan percepatan dalam merealisasikan anggaran secara transparan dan Akuntabel. Pastikan penggunaan anggaran untuk mencapai output layanan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Outcome yang terukur, dan impact yang jelas bagi kepentingan masyarakat," tuturnya.

"Bekerja fokus untuk mencapai target yang telah ditetapkan, bangun budaya pelayanan prima agar kita mampu menyajikan hasil kinerja secara terukur serta menyediakan informasi secara tepat dan akurat kepada public dan stakeholder," pesannya.

"Berinisiatif untuk berkreaitivitas dan berinovasi melalui sumber daya yang ada serta mampu berpikir out of the box sehingga membawa hasil yang bermanfaat dan bermartabat sebagai suatu legacy Kementerian Hukum dan HAM," tandasnya.

Dalam kesempatan ini juga Mien Usihen memberikan ucapan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

"Selamat Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah, Minal Aidzin Wal Faizin, Mohon Maaf Lahir Dan Batin. Semoga kita selalu diberikan keberkahan dan pikiran yang jernih untuk membangun Kemenkumham yang lebih baik," ujarnya.

(N.Son/Syifa)